子どもたちが大活躍!





花いっぱい運動

6月7日、環状通東商工振興会と東 光小学校6年生の児童が、東15丁目屯 田通の街路ますに花の苗を植えました。 約1,000株の花が道行く人の目を楽し ませてくれます。





まちを「ごみ0」にしよう!

ごみ 0の日 (5月30日)、北栄児童会館で、子どもたちと地域の皆さんが会館周辺のごみ拾いを行いました。まちをきれいにした後、牛乳パックや空き箱などを使って作った、リサイクル工作のコンテストがありました。

★まちづくりTopics★

地域で子育て支援〜栄東地区



栄東地区の地域の皆さんが、子育て中の親子 を支援していこうと「ひのまるちびっ子らん ど」を企画しました。

このサロンは、毎月第4火曜日(12月のみ第3火曜日)の午前9時30分~11時30分に、日の丸会館(北41東14)で開かれます。

詳細 栄東まちづくりセンター ぐ711-2203

本誌6月号東区版2ページの記事について

本誌6月号東区版2ページの「妙見堂」に関する記事で、「札幌の祭りのなかで最も古い歴史を持っています」と表現しましたが、「さっぽろ文庫39 札幌の寺社」によると「札幌のお寺の祭りのなかで」でしたので、訂正いたします。

手作りホームページが完成!~元町地区



IT講習会を受講した元町地区の地域の皆さんが、自分たちでホームページ「タッピー元町」を作成しました。地域活動団体や各町内会の活動などが紹介されています。

●タッピー元町

http://www.galaxy.city.sapporo.jp/higashi/tappy-motomachi/

詳細 元町まちづくりセンター 4781-5375

広告欄

8